



まつかぜ

令和6年4月26日発行 発行者 齋藤孝之



かんがえる子 なかよくする子 げんきな子

水と緑と心の豊かな上松山小学校

学びに向かう子どもたち～落ち着いた滑り出し～

校庭の南側にあるフジの花が咲き始めました。このフジは、これまで本校の校庭内外をいつも除草をしてくださっていた小池タミさんが、生前に寄贈してくださった花です。今年も青紫の素敵な花を見せてくれています。

さて、令和6年度の第1学期が始まり、まもなく1ヶ月が過ぎようとしています。入学・進級した子どもたちも、少しずつ新しい学年・学級に慣れてきて、落ち着いた学校生活を送っています。授業の様子を見て回ると、入学したばかりの1年生も、真剣な態度で学習や運動に取り組んでいますし、進級した2年生以上の学年でも、昨年度以上の集中力を発揮し、高い意欲を持って活動しています。本年度の上松山小学校の学校課題を「主体的・対話的で深い学びを実現するための授業改善～個別最適な学びと、協働的な学びの実現～」といたしました。子どもたちが主役となって学ぶことができるように、そして、授業の質を上げられるよう研究に取り組みながら学力の向上に向けて努めていきたいと思ひます。



保護者の皆様、地域の皆様の、引き続きのご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

上松山小学校の特色紹介・・・上松山小学校には、たくさんの素晴らしい特色があります♡

上松山小学校の特色①「かみまつタイム」

毎週月曜日の昼休みの後に行っている活動です。「かみまつタイム」には、主に3つの活動があり、年間を通して計画されています。1～6年生の縦割り班で活動する「なかよし班活動」、学級の親睦を深めたりする「クラス遊び」、児童全員で学校環境を整える「みどりの時間」などです。令和6年度になって、さっそく「みどりの時間」と「クラス遊び」を実施しました。この後、5月の中旬からは、なかよし班が決まり「なかよし班活動」が始まります。

かみまつタイム(緑の時間) 4月15日(月)

15日は、緑の時間として、各学年の分担箇所の除草等を行いました。上松っ子宣言にも「みんなのためにはたります」とあるように、一生懸命に働く姿がたくさん見られました。



かみまつタイム(クラス遊び) 4月22日(月)

22日には、クラス遊びを実施しました。クラス替えをした学年も、担任の先生が替わった学級もあります。楽しくクラスで遊ぶことを通して、早くもクラスの団結力が上がっています。



緑のベストへの思い

保護者の皆様は、校長・教頭が緑のベストを着ていることを子どもたちから聞いたことがあるかもしれませんね。普通の学校ではあまり見られない光景なので、子どもたちからも「何で着てるの？」と質問されたこともあります。実は、これを着ていると、子どもたちを守るのにいくつかの利点があるためです。1つ目は校外からの不審者対策です。これを着ていれば目立つので、外からでも大人がいるのが分かります。2つ目は、子どもたちに困ったことが起きたときに、すぐに見付けることができ助けを呼ぶことができるからです。

この緑のベストを着ていると、子どもたちが先生であると認識してくれるので、校外での登下校指導でも着用しています。子どもたちが安心して学校生活が送れるように、これからも緑のベストを着用していきます。



漢字検定、英語検定の助成について

さくら市教育委員会では、日本漢字能力検定（漢検）や英語能力検定（英検）の受験に際して受験料の助成をしています。本年度から、これまでの1回のみ助成から2回までの助成となりました。詳しい内容や請求書等は、さくら市のホームページをご覧ください。申請書類は、上松山小学校もしくはさくら市教育委員会（学校教育課）へ提出してください。

全国学力・学習状況調査

とちぎっ子学習状況調査 4月18日(木)

全国調査に6年生が、栃木県の調査に4・5年生が挑戦しました。今年は、国語・算数の2教科の調査です。テスト中の真剣な表情も、終わった後のほっとした表情も、どちらも印象的でした。



避難経路の確認 4月19日(金)

安全・安心の学校のために、非常災害時の避難経路の確認を実施しました。自分の命は自分で守るを合い言葉にして、みんな真剣な態度で実施することができました。



クラブ活動 4月25日(木)

4～6年生によるクラブ活動です。今年は、子どもたちの希望や先生方の人数を考慮し、9つのクラブで活動します。



委員会活動 4月11日(木)

5・6年生による委員会活動が始まりました。委員会活動は、学校をより過ごしやすい場にするための組織です。今年も10の委員会に分かれて活動します。

